

Des professeurs de Cuba et des États-Unis explorent les potentialités pour les échanges



La Havane, 20 juin (RHC).- Des professeurs de l'Université de Matanzas et de l'Université de Baltimore, des États-Unis, ont dialogué sur les opportunités d'échanges de services et de produits entre ces deux institutions.

Au cours d'une rencontre à l'Université de Matanzas, l'accent a été mis sur le fait que l'augmentation du potentiel scientifique de ce centre, ses neuf programmes de formation de docteurs et ses 12 maîtrises ainsi que le dévouement du corps enseignant, constituent des points forts pour développer les relations.

À ce sujet, Rita Martínez, spécialiste de la Direction des Relations Internationales de l'Université de Matanzas a signalé que le programme de rencontres scientifiques qu'organise ce centre cubain d'enseignement supérieur permet l'accumulation d'expériences utiles d'une grande valeur pour les personnes qui en bénéficient.



Radio Habana Cuba